



Por **Adriana
Moreno Cordero**

LA RETAGUARDIA

Alejandro Encinas, ante la incompetencia, la renuncia

- ¿Será que López Obrador le ordenó a Sheinbaum rescatarlo?

Ante la incompetencia, está el recurso de la renuncia para caer “en blandito”. Así le pasó ni más ni menos que a **Alejandro Encinas**, el flamante ahora, ex subsecretario de Derechos Humanos de la Segob, que había estado en ese puesto prácticamente desde que inició esta errada y llamada Cuarta Transformación y el presidente **Andrés Manuel López Obrador**, personalmente, le encomendó la atención del caso de los 43 normalistas de Ayotzinapa, frente al cual tuvo una pésima actuación que acabó por no dejar conforme a nadie y los pendientes, se quedaron volando.

Por eso, Encinas se aferró con todo en cuanto la no menos flamante coordinadora de defensa de la llamada 4T lo convocó para que se sumara a su equipo de trabajo; ese fue el asidero perfecto para el cuestionado funcionario, con todo y que ahora resulta que la ONU-DH, hasta un reconocimiento le hizo, al señalar textualmente que:

“Durante los casi cinco años de la gestión de Alejandro Encinas, en medio de dificultades de distinta índole, se impulsaron proyectos y sentaron algunas bases que, lejos de revertirse, merecen fortalecerse, profundizarse y consolidarse en beneficio de la verdad, la justicia, la salvaguarda de los derechos de personas sujetas de protección especial y la búsqueda de las personas desaparecidas”.

Pues no sólo el expediente Ayotzinapa dejó al garete al funcionario; por ejemplo, nunca hizo caso a las madres buscadoras procedentes de diferentes estados de la República, así como otros casos de abierta violación de Derechos Humanos.

Y qué tal cuando a finales de agosto de este año, el mismísimo Encinas de plano le exigió la renuncia a **Karla Quintana**, Comisionada de Búsqueda de Personas porque se negó a “maquillar” cifras sobre los desaparecidos en México, números que cada día crecen más y esta errada y llamada Cuarta Transformación se hace omisa. ¿Y así todavía reconocen al cuestionado ahora ex funcionario de la Segob?

Se supone que toda la atención de Encinas, debía de estar concentrada en el caso Ayotzinapa, pero cuando se evidenció la actuación del Ejército en esa terrible noche, entonces, la instrucción de Palacio Nacional fue otra: defender-

los “a capa y espada”, evitar que fueran señalados, cuando hasta los padres de los referidos estudiantes lo hicieron y hasta un plantón instalaron a las afueras del Campo Militar Número Uno e inició por parte del gobierno un desmantelamiento del Mecanismo Extraordinario de Acceso a la Justicia.

Vidulfo Rosales, abogado de los padres de Ayotzinapa, dice que Encinas hizo lo que pudo pero que se le han presentado diversos obstáculos, siendo uno de ellos las instrucciones giradas desde Palacio Nacional, que consideran una complicidad ni más ni menos que con el Ejército. Actualmente, y de acuerdo a lo dicho por Rosales, se encuentran en una etapa de análisis para ver qué es lo que sigue, luego del nombramiento de Félix Arturo Medina, en la Subsecretaría de Derechos Humanos.

Es evidente que Encinas Rodríguez se vio cercado; el desacuerdo con los padres y madres de los normalistas era cada día más fuerte y evidente. De ahí que cabe la posibilidad de que a lo mejor, el presidente López Obrador llamó a su flamante rectora del bastón de mando, para ordenarle que sacara a Alejandro Encinas de su cargo porque a la larga, le traería más problemas y entonces, la orden fue cumplida.

El ahora ex subsecretario de Derechos Humanos, es otro más de los distinguidos personajes del morenismo, que ante su incompetencia evidente, dejan todo botado, a ver quién recoge el tiradero.

MUNICIONES

*** Ante la “inexacta” información que contienen los portales de internet de las diversas dependencias del gobierno de la Ciudad de México, urge que la Agencia Digital de Innovación Pública (ADIP) actualice los horarios de atención, dirección, directorios y estructura orgánica de cada una de las secretarías y demás instituciones gubernamentales, a fin de brindar a la ciudadanía datos claros, precisos y oportunos. Por ello, la diputada local del PRD, **Polimnia Romana Sierra Bárcena**, presentó un punto de acuerdo, de urgente y obvia resolución, en la sesión ordinaria de este jueves en el Congreso capitalino, para pedir al titular de la ADIP, José Antonio Peña Merino, resuelva esta situación lo antes posible, cuya propuesta fue aprobada por

unanimidad. Desde tribuna del Antiguo Palacio de Donceles, la legisladora destacó que la ADIP tiene la responsabilidad de conducir, diseñar y vigilar la implementación de políticas de gestión de datos, gobierno abierto, gobierno digital, gobernanza tecnológica y de gobernanza de la infraestructura tecnológica en la Ciudad de México. Sin embargo, esta situación ha generado graves problemas y como ejemplo citó lo que ocurre en su Módulo Legislativo de Atención, Orientación, Quejas Ciudadanas y Apoyo de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, donde diariamente reciben múltiples peticiones de vecinos de la Alcaldía Álvaro Obregón y de otras demarcaciones. “Para la debida atención de estas peticiones, elaboramos y giramos los oficios pertinentes a las autoridades competentes. Para lo cual, necesitamos tener datos de los titulares de las dependencias y sus áreas, comenzando por el nombre del funcionario, domicilio de sus oficinas, teléfonos de contacto y correos electrónicos, entre otros datos”, comentó Polimnia Romana.

*** Mucho se comenta que será mañana cuando el alcalde de Benito Juárez, **Santiago Taboada Cortina**, pedirá licencia al Congreso de la Ciudad de México para separarse de su cargo por espacio de 41 días para abocarse de lleno a conseguir la candidatura del Frente Amplio por México al gobierno de la CDMX. Hay quienes consideran que en el FAM ya se habían tardado y no podían esperar más para dar a conocer quién será su candidato a este cargo. Esto, se da a una semana de que la coordinadora del FAM, **Xóchitl Gálvez**, le levantará la mano al alcalde de Benito Juárez, aunque no debe de olvidarse que son muchos los aspirantes. Se supone que se quedará como encargado del despacho en la BJ, **Jaime Irael Mata Salas**, Director General Jurídico y de Gobierno de dicha alcaldía.

*** Al momento de cerrar este espacio, en la sesión de la Cámara de Diputados se estaban “dando con todo” legisladores morenistas y sus aliados contra la oposición por la discusión de la Ley de Ingresos. Había protestas, jaloneos y la lista de oradores y reservas era interminable.

Alejandro Encinas se aferró con todo en cuanto la no menos flamante coordinadora de defensa de la llamada 4T lo convocó para que se sumara a su equipo de trabajo; ese fue el asidero perfecto para el cuestionado funcionario federal.